



Del 27 al 30 de diciembre de 2019 / Del 2 al 4 de enero de 2020
www.laciutatdelsomnis.com

El nuevo Festival de la Infancia amplía sus días de celebración hasta el 4 de enero

‘La Ciutat dels Somnis’ enseña a los niños la importancia de cuidar del planeta

‘La Ciutat dels Somnis’, el nuevo Festival de la Infancia, –una de las citas imprescindibles de la agenda navideña barcelonesa– regresa al recinto de Montjuïc con más de 120 actividades y experiencias para toda la familia que en esta edición mostrarán especialmente la importancia de cuidar del medio ambiente. De esta manera, el evento, recrea una ciudad donde los niños pueden aprender jugando con todo tipo de profesiones y ayuda a concienciar a los más pequeños, mediante la diversión, a cuidar el planeta, en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) impulsados por la Organización de Naciones Unidas (ONU).

El evento, que amplía el número de días para que niños y niñas de 0 a 12 años y toda la familia se diviertan durante el periodo navideño, se celebra del 27 al 30 de diciembre y del 2 al 4 de enero. Los diferentes espacios forman una ciudad imaginaria en la que jugar a ser, aprender nuevas profesiones y mostrar a los niños la importancia de cuidar de la Tierra, a partir de los 17 ODS que, instituciones, organizaciones y empresas explican cómo están aplicando en su día a día para conseguir un futuro sostenible.

En esta edición, el certamen amplía su espacio hasta los 17.000 metros cuadrados y centra toda su actividad en el Palacio 2 y la Plaza Universo para facilitar y agilizar la visita de todos los asistentes que se acerquen durante las vacaciones navideñas al recinto de Montjuïc.

La presidenta de La Ciutat dels Somnis, Núria Basi, ha afirmado que *“queremos seguir apostando por la vertiente pedagógica del salón, por eso utilizamos el llamado edutainment para que los más pequeños aprendan jugando. A través de actividades lúdicas en las que pueden participar con sus familias, les enseñamos diferentes profesiones a las que podrán dedicarse cuando sean mayores”*. Además, ha añadido que en esta edición *“contribuimos a sensibilizar a los más pequeños a través de los Objetivos de Desarrollo Sostenible sobre lo importancia de cuidar el planeta de hoy y de su futuro”*.

Por su parte la concejal de Infancia, Juventud, Personas Mayores y Diversidad Funcional del Ayuntamiento de Barcelona, Marga Mari-Klose, ha remarcado que *“El Ayuntamiento de Barcelona continúa apostando porque en la Ciudad de los Sueños los niños vean la ciudad como un lugar de oportunidades y que sean conscientes de que hay muchas profesiones y oficios a desarrollar durante su vida. En esta edición, pone especial énfasis en que los niños puedan expresar su voz y reflexionar sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Las aportaciones que hagan los niños serán recogidas y valoradas para implementarlas en la medida de lo posible.”*

Jugar a ser mayores

‘La Ciutat dels Somnis’ en la línea de sus dos últimas ediciones ha construido una ciudad imaginaria en la que los niños van a descubrir, jugando, a qué se quieren dedicar cuando sean mayores. Así, paseando por las calles, en las que hay diversos espacios que recrean una ciudad como el Ayuntamiento, la Diputación, la guardería, el supermercado, la clínica veterinaria, el cine, el puerto, la feria, un parque tecnológico o una gran zona deportiva, entre otros equipamientos ciudadanos; pueden practicar las profesiones que podrán ejercer en el futuro.

De esta manera y mediante más de un centenar de actividades, los niños van a descubrir de manera divertida su vocación profesional. En este sentido, pueden jugar a ser detectives con un *scape room* en el que resolver un misterio, ser escritores en el atelier, entre otras actividades, y también se van a divertir en el gran escenario del festival donde pueden cantar, bailar, tocar la guitarra y jugar, junto a sus familias, a ser estrellas del rock.

Además, van a poder participar en un *showcooking* para aprender a cocinar y conocer las diferentes profesiones que envuelven al mundo de la gastronomía; aprender cómo funciona un supermercado y jugar a ser acomodadores en un cine.

Además, el festival cuenta con una pista en la que los niños y sus acompañantes pueden conocer las ventajas de la Smart mobility a bordo de patinetes eléctricos para concienciarlos en la importancia de una movilidad no contaminante y altamente respetuosa con el medio ambiente, así como aprender las normas de seguridad vial.

Igualmente, como en años anteriores, el espacio del Ayuntamiento de Barcelona está dedicado a la participación infantil a través de la representación de un plenario donde pueden participar los niños y sus familias para que descubran cómo funciona un pleno y los servicios que los ayuntamientos ofrecen a la ciudadanía. Entre las actividades que se pueden encontrar destacan el espacio dedicado a los niños entre 0 y 3 años, la celebración de un pleno, la *ludotechy* robótica para edades comprendidas entre 4 y 9 años, realidad para niños de 10 a 14 años o el Balcón en el que los niños y niñas cuentan sus propuestas.

Deportes en la Ciutat

Otro de los grandes atractivos de esta nueva edición de 'La Ciutat dels Somnis' es su gran zona deportiva en la que los niños y niñas pueden practicar sus deportes favoritos. Así, hay una pista multideportiva en la que se han organizado demostraciones y clínicas de deportes inclusivos y en la que se va a poder jugar a fútbol, rugby o taekwondo, entre otras disciplinas. Esta zona cuenta también con un *skate park*, un fútbol gigante, una pista de teqball (ping-pong jugado con balón de fútbol), así como una pista de mini tenis o una pista de bádminton.

La Fundación del FC Barcelona, el RCD Espanyol y el Consell Català de l'Esport cuentan con una destacada presencia con sus respectivos terrenos de juego en los que se van a divulgar valores asociados a la práctica del fútbol como el esfuerzo, el respeto al oponente o la solidaridad, al mismo tiempo que promueven de nuevo el fútbol femenino con partidos y juegos. Una pista para practicar juegos tradicionales, un circuito de bicicletas o la posibilidad de hacer atletismo completa la oferta de esta gran zona deportiva del festival.

Sostenibilidad y solidaridad

En línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, el salón colabora con diferentes medidas que ha llevado cabo como la eliminación de la moqueta en los pasillos y zonas comunes, el uso de papel reciclado en invitaciones y acreditaciones, creación de stands con materiales reutilizados, o la supresión de botellas y vasos de plástico, entre otros.

Por otro lado, este año 'La Ciutat dels Somnis' colabora con la fundación 'Soñar Despierto' que trabaja con varios centros que acogen menores tutelados por el Estado. Su objetivo principal es conseguir que todos los niños cuenten con las mismas oportunidades independientemente de sus circunstancias socioeconómicas. Por eso, se ha lanzado el *#SomnisChallenge* a través de sus redes sociales, una iniciativa que invita a la gente a compartir una imagen dando un abrazo y en la que, por cada publicación, el salón donará un euro a alguno de los programas que esta fundación desarrolla en Barcelona.

La vertiente solidaria del festival se traduce, además, en la donación de más de 2.500 invitaciones gratuitas al Ayuntamiento de Barcelona para que el consistorio las distribuya entre diversas entidades sociales que tienen como objetivo a las familias más desfavorecidas para que los niños y niñas con menos recursos puedan acudir al festival y así disfrutar de las actividades que ofrece 'La Ciutat dels Somnis' durante las vacaciones escolares de Navidad.

El nuevo Festival de la Infancia permanecerá abierto de 10.00 a 20.00h, del 27 al 30 de diciembre de 2019 y del 2 al 4 de enero de 2020. Además, 'La Ciutat dels Somnis', organizado por Fira de Barcelona, cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Barcelona, la Generalitat de Cataluña y la Diputación de Barcelona, y con la colaboración de más de 40 empresas, entidades y organizaciones.

Mario Valverde / Edu Pérez Moya

93 233 20 89 / 93 233 21 66

mvalverde@firabarcelona.com / eperezm@firabarcelona.com



Del 27 al 30 de diciembre de 2019 / Del 2 al 4 de enero de 2020
www.laciutatdelsomnis.com

Los más pequeños aprenderán las normas de seguridad vial en un circuito con patinetes

Cocina, música, magia y escape rooms en la tercera edición de *La Ciutat dels Somnis*

La tercera edición de La Ciutat dels Somnis organiza una gran variedad de experiencias para que las niñas y niños jueguen, aprendan y se diviertan junto a sus familias. Talleres de cocina, patinetes eléctricos, karaoke, espectáculos de magia y *escape rooms*, entre otras, son algunas de las más de 120 actividades de las que van a poder disfrutar los asistentes del nuevo Festival de la Infancia, que se celebra del 27 al 30 de diciembre y del 2 al 4 de enero en el recinto de Montjuïc.

A través de estas experiencias, los más pequeños podrán descubrir un gran abanico de profesiones a las que poder dedicarse cuando sean mayores. Por ejemplo, entenderán en qué consiste la profesión de cocinera de la mano de la chef Ada Parellada y su equipo, que gracias a la colaboración del Fòrum Gastronòmic, impartirán talleres de cocina para que las familias que visiten el salón aprendan a preparar deliciosos platos de manera fácil y sencilla, de manera que los niños y niñas puedan dar sus primeros pasos en los fogones.

Por otro lado, el 28 de diciembre la ilusión invadirá el salón gracias al espectáculo de magia de “Màgic Marc” que tendrá lugar en el escenario principal de la plaza de la “ciudad”. Un show con el que los niños y niñas se divertirán y se sorprenderán con apariciones, divertidos trucos y transformaciones en las que el público jugará un papel fundamental.

En el *escape room* los participantes tendrán que encontrar un diamante escondido en la cueva secreta para poder formar parte de la tripulación de piratas de La Ciutat dels Somnis. Además, la música también tendrá un papel importante, durante la celebración del salón las familias podrán cantar juntos en el karaoke, imaginar que tocan la guitarra en la actividad de “Air Guitar” y jugar a ser estrellas del rock durante unos minutos.

En el Atelier de la ciudad conocerán la original técnica del Lettering, un innovador método de escritura que consiste en dibujar manualmente las palabras y que podrán usar para preparar la carta a los reyes magos. Igualmente, locutores profesionales de Ràdio Flaixbac impartirán talleres de radio para que los más pequeños se diviertan siendo periodistas.

La Ciutat a dos ruedas

La Ciutat dels Somnis ha preparado un circuito para que los más pequeños jueguen a conducir patinetes eléctricos por la “ciudad”. Con ellos, aprenderán qué normas hay que cumplir para poder llevarlos, y conocerán de primera mano las regulaciones de circulación y seguridad vial, así como las señales de tráfico existentes.

El nuevo Festival de la Infancia permanecerá abierto de 10.00 a 20.00h, del 27 al 30 de diciembre de 2019 y del 2 al 4 de enero de 2020. ‘La Ciutat dels Somnis’, organizado por Fira de Barcelona, cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Barcelona, la Generalitat de Cataluña y la Diputación de Barcelona, y con la colaboración de más de 40 instituciones, entidades y organizaciones.

Mario Valverde / Edu Pérez Moya

93 233 20 89 / 93 233 21 66

mvalverde@firabarcelona.com / eperezm@firabarcelona.com



Del 27 al 30 de diciembre de 2019 / Del 2 al 4 de enero de 2020
www.laciutatdelsomnis.com

El salón pone el foco en la diversidad y la inclusión como valores principales del deporte

Más de 20 deportes presentes en la tercera edición de *La Ciutat dels Somnis*

Baloncesto, balonmano, rugby, tenis, fútbol sala, hockey hierba, bádminton o taekwondo son algunos de los más de 20 disciplinas deportivas que estarán presentes en la tercera edición de *La Ciutat dels Somnis*, el nuevo festival de la Infancia, que se celebra del 27 al 30 de diciembre y del 2 al 4 de enero en el recinto de Montjuïc. De esta manera, el certamen amplía su “Ciutat” Deportiva, el espacio dedicado al deporte, en el que este año se incluye una pista multideporte para que los más pequeños jueguen, disfruten y aprendan en valores.

El RCD Espanyol, el Club Joventut de Badalona, Caprabo, la Federació Catalana de Taekwondo o la Fundación del FC Barcelona, que también participa con equipos de diferentes disciplinas del club como el hockey o el rugby, son algunas de las entidades participantes en el Pabellón Deportivo del nuevo Festival de la Infancia. A través de las actividades físicas propuestas, los niños y niñas van a poder conocer e iniciarse en nuevas especialidades deportivas o practicar otras ya conocidas, así como conocer los valores que trasmite el deporte.

La presidenta de La Ciutat dels Somnis, Núria Basi, ha explicado que *“a través de estas actividades queremos que los niños, niñas y las familias sean conscientes de la importancia que tiene el deporte, tanto para adquirir valores fundamentales como la diversidad, la igualdad y la inclusión, como para la salud y el bienestar de quienes lo practican”*.

Este año, el certamen ha organizado una pista multideportiva en la que se van a poder practicar diversas modalidades. En este sentido, diferentes clubes y entidades, como los equipos de rugby del FC Barcelona y L’Hospitalet, o los de hockey del Real Club de Polo o el Catalonia HC, participarán en el salón con exhibiciones y encuentros. Además, con la mirada puesta en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, la Federación Catalana de Taekwondo realizará un taller para que las familias conozcan de primera mano en qué consiste esta especialidad.

Se trata de una zona en la que promocionar desde la diversidad y la igualdad, hasta las disciplinas deportivas más minoritarias, dándolas a conocer entre las niñas y sus familias. Pero también es el lugar en el que dar visibilidad a los deportistas con discapacidad, conocer las modalidades inclusivas de deportes como el baloncesto y ver cómo es posible compaginar el deporte con enfermedades como la diabetes o trastornos como el autismo.

Clínic Paco Sedano

El 4 de enero visitará ‘La Ciutat dels Somnis’, uno de los mejores porteros de fútbol sala de la historia. El exjugador del FC Barcelona Paco Sedano asistirá al recinto de Montjuïc para jugar con los más pequeños e impartir un taller para que los asistentes sepan cómo entrena un portero de primer nivel y hablen con quien fue elegido mejor portero del mundo en el año 2017.

En este sentido, el exfutbolista no será el único deportista profesional que visite el festival. Jugadores y entrenadores del Club Joventut Badalona, el primer equipo catalán en ganar la Copa de Europa de baloncesto, enseñarán a los niños y niñas cómo es su preparación y como han llegado a triunfar en el primer equipo de una de las canteras más importantes del país.

Asimismo, el nuevo Festival de la Infancia contará con la presencia de los Castellers de Barcelona que, en su 50º aniversario, realizarán actividades y talleres para que los niños y niñas jueguen y aprendan a formar los famosos castillos humanos; mientras que Caprabo construirá una “pista de atletismo” donde se llevarán a cabo carreras y competiciones de todo tipo.

Espacio de juegos

Por otro lado, 'La Ciutat dels Somnis' contará con un área en la que entretenerse y divertirse con diferentes juegos. Se trata de un espacio dentro del Pabellón Deportivo en donde los más pequeños podrán disfrutar de un fútbol gigante, jugar al billar con los pies (*snooker ball*), practicar una nueva modalidad del conocido tres en raya o divertirse con una mesa de *Teqball*, un deporte parecido al *pingpong*, pero al que se juega con los pies y la cabeza.

Navidad en 'La Ciutat del Somnis'

La Ciudad Deportiva es uno de los espacios que se podrán encontrar en la nueva edición de 'La Ciutat dels Somnis', el evento organizado por Fira de Barcelona con el apoyo del Ayuntamiento de Barcelona, la Generalitat de Cataluña y la Diputación de Barcelona, que ha ampliado el número de días de celebración para que los más pequeños puedan disfrutar, divertirse y aprender durante todo el periodo navideño. Este año cuenta con más de 120 propuestas para pasar en familia un día de las vacaciones y mostrarán de manera especial la importancia de cuidar del medio ambiente, concienciando a los visitantes a través de juegos y actividades, en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) impulsados por la ONU. Esta urbe imaginaria recrea diferentes espacios que forman una ciudad imaginaria en la que jugar ser y aprender nuevas profesiones.

Mario Valverde / Edu Pérez Moya

93 233 20 89 / 93 233 21 66

mvalverde@firabarcelona.com / eperezm@firabarcelona.com